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第４回教育委員会会議録 

 

１．日  時     平成３０年７月６日（金） 

           開会：午前９時５８分 

           閉会：午前１０時３８分 

 

２．場  所     筑後市役所 東庁舎 ３０３会議室 

 

３．出席委員     教育長：中 村 英 司   委 員：齋 藤 百 合 

           委 員：久 保   大   委 員：石 橋 厚 子 

           委 員：吉 田 和 博 

 

４．事 務 局 

   教育委員会次長：森 田 欣 也  学 校 教 育 課 長：坂 本 啓 悟 

   社 会 教 育 課 長：山 田 邦 昭  人権・同和教育課長：髙井良 美 子 

   学校教育課総務担当係長：堤   好 弘  教 育 指 導 主 事：田 中 庸 二 

   指 導 主 事：角   英 二  指 導 主 事：堤     豊 

   学校教育課学事担当係長：岩 村 聖 司 

 

５．書  記 

   学 校 教 育 課：船 津   裕 

 

６．議  題 

  １ 開会のことば 

  ２ 教育長あいさつ及び教育長会報告 

  ３ 議事 

  （１）議案第２８号 筑後市立小中学校教職員の働き方改革における取組（案）

について 

事務局  <議案説明>  

教育長  何かご質問等ございませんでしょうか。今、最後に課長が説明

したように、出てくる教員もいるかもしれないですね、雑用が

ないので、逆に集中して仕事ができる。ただ、できるだけ誰も

いない状況をということは、校長先生方にも趣旨を説明してお

ります。 

 指針については、また原案ができましたらこの教育委員会の中

で策定して、３１年度からそれに取り組む。あと、考えている
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のは、中学校の部活動の土日の休みのとり方とか、そういった

ものについて少し考える必要があるのかなと。あるいは、今回

８月１３日から１５日にしていますが、１６日にしているとこ

ろが多いようです。最近、新聞報道等を見ると。ですので、そ

ういったことも含めて、今後指針の中では検討する必要がある

のかなというふうに思います。 

 今年度は先取りという形で、夏季休業と冬季休業の２日間、３

日間を考えていきたいと思いますが、とりあえず、夏について

は、そこに書いていますように、７月１５日のお知らせ号、そ

れから、学校だより、ホームページで周知を図っていきたいと

いうふうに思っているところです。そういったことで進めたい

と思いますが、ご質問、ご意見ございませんか。 

久 保  これが制度になるんでしょう。 

教育長  そうですね。 

久 保  この期日は１５日ですか、１３日から１５日とか、さっきも教

育長が言われたように１６日の日もあると。 

教育長  曜日によって変わるのかなという思いもあるんですよね。こと

しは、たまたまこの１３日、１４日、１５日が月、火、水なん

ですよ。ですので、職員が５連休になるというので設定したん

ですけど、年度によっては、若干変わるのかなと。 

久 保  では、固定じゃないですね。 

教育長  はい。３日間か４日間という話かなと思います。 

久 保  それは３日も４日もいいんですか。 

教育長  それはここで決めれば多分いいと思います。ですので、何日間

というのだけを指針の中に入れて、年度ごとにいつからいつま

でというような対応にしたほうがいいかなとちらっと思ってい

ます。よろしいですか。 

         （な し） 

教育長  それでは、議案第２８号について採決に入らせていただきます。

賛成の方は挙手をお願いいたします。 

         （全員賛成、原案可決） 

  ４ 報告事項 

（１）非常勤職員の任用について 

  ５ その他 

  （１）教科用図書見本（道徳）の配布について 

  （２）今後の教育委員会日程 
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  ６ 閉会のことば 

 


